



Ningunean a Santiago Creel: 'se quiere posicionar porque nadie lo conoce'

El legislador de Morena insinuó que una reunión entre Creel y López Obrador impulsaría al panista rumbo a las elecciones del 2024.

Redacción Oct 4, 2022 - 18:43 Actualizado: Oct 4, 2022 - 18:4

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de **Morena** en **San Lázaro**, rechazó la posibilidad de abogar a favor de una reunión entre el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y **Santiago Creel**, presidente de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados** y legislador del Partido Acción Nacional (PAN). El legislador guinda señaló que el diputado panista de la coalición “**Va por México**” se está “posicionando” entre las **corcholatas** de la **oposición** para competir por la presidencia del país, así como también apuntó que nadie lo conoce.

El diputado federal morenista dio a entender que Creel es un político que está buscando posicionarse en la carrera de la oposición por la **candidatura presidencial** de cara a las próximas **elecciones del 2024**. Sin embargo, consideró que, debido a que el solamente estar buscando la atención de **Marko Cortés**, presidente nacional del PAN, no lograría destacar entre las posibles corcholatas de la coalición opositora.

Político MX te recomienda: [¿Santiago Creel intercedió por AMLO? Esto habló con Fox sobre el desafío](#)

"Él ya les dije, se quiere posicionar, es eso. Ese es el fondo. Imagínate, metido debajo, jalándole el saco a Marko Cortés, pues nadie lo conoce, tiene que buscar a alguien más alto", comentó Mier Velazco de forma sarcástica ante los medios de comunicación.

Por otro lado, el legislador de **Morena** señaló que solamente se debe de observar las encuestas de popularidad para darse una idea sobre la situación de **Santiago Creel** y de Cortés. De está forma, recalando el auge de la denominada Cuarta Transformación (**4T**) rumbo a los comicios del 2023 y 2024.

